

LA FUNDACIÓN Z ZURICH Y UNICEF AMPLÍAN SU ALIANZA MUNDIAL EN PRO DE LA SALUD MENTAL Y EL BIENESTAR DE LOS JÓVENES

La asociación, que ya ha impactado positivamente en la vida de más de 900,000 adolescentes y cuidadores, tiene como objetivo apoyar al menos a 11 millones de personas para 2027.

ZURICH/NUEVA YORK, 9 DE OCTUBRE 2024 – Hoy, Día Mundial de la Salud Mental, la Z Zurich Foundation y UNICEF han anunciado la renovación de su alianza mundial Thriving Together para ampliar los esfuerzos de promoción de la salud mental y el bienestar de los jóvenes, apoyando a 11 millones de personas más en los próximos tres años.

Aplicando un enfoque de cambio del sistema a nivel gubernamental, comunitario e individual, la alianza seguirá mejorando las capacidades de los países para abordar la salud mental y el bienestar de los jóvenes, centrándose también en la prevención de los trastornos mentales. El núcleo de la iniciativa es un conjunto de herramientas programáticas, desarrolladas en colaboración y probadas en campo, que ofrecen intervenciones innovadoras tanto presenciales como digitales. Adolescentes y cuidadores recibirán información útil, habilidades y estrategias sobre cómo cuidar de su propio bienestar mental y del de los demás.

«Durante mucho tiempo, la salud mental y el bienestar de los jóvenes han sido dejados de lado y constantemente infrafinanciados. Pero sabemos que la inversión en salud mental puede reportar enormes beneficios a los niños, los adolescentes, las familias y las sociedades en su conjunto», afirmó Catherine Russell, Directora Ejecutiva de UNICEF. «Agradecemos la continua asociación con la Z Zurich Foundation para construir futuros más felices y saludables a través de la mejora de la salud mental y el bienestar para todos».

Se calcula que uno de cada siete adolescentes de entre 10 y 19 años vive con un trastorno de salud mental diagnosticable y el cincuenta por ciento de los trastornos de salud mental se desarrollan antes de los 14 años. Si bien la adolescencia puede ser un periodo de mayor riesgo para el desarrollo de trastornos mentales, también es un momento crítico de la vida para desarrollar un comportamiento saludable y habilidades sociales y emocionales.

«Junto con UNICEF, estamos abordando la crisis invisible del bienestar mental de los jóvenes mediante la transformación de los sistemas y la creación de un cambio sostenible», dijo Grégory Renand, Director de la Fundación Z Zurich. «El rotundo éxito de la primera fase ha demostrado el profundo impacto de nuestra asociación estratégica, capacitando a las principales partes interesadas para adaptar soluciones que apoyen la salud mental y el bienestar de los jóvenes. Con el lanzamiento de la segunda fase, estamos preparados para acelerar este impacto a una escala sin precedentes, garantizando un bienestar mental sostenible para aún más jóvenes de todo el mundo. Consideramos que esta evolución de nuestra asociación estratégica con UNICEF eleva significativamente el apoyo que prestamos en el ámbito del bienestar mental de los jóvenes».

La asociación se basa en una exitosa fase inicial de tres años que capacitó a más de 900,000 adolescentes y cuidadores para cuidar mejor de su salud mental y su bienestar. Países de todo el mundo han empezado a adoptar y aplicar herramientas y enfoques de programas promovidos a través de esta asociación, lo que demuestra su papel como catalizador de un impacto global más amplio.

Para satisfacer la creciente demanda mundial, la asociación está ampliando su alcance geográfico de siete a quince países: Argentina, Bangladesh, Bután, Colombia, Ecuador, Egipto, India, Indonesia, Jordania, Malasia, Maldivas, México, Nepal, Pakistán y Vietnam. El impacto de la asociación se está ampliando mediante el fortalecimiento de la acción política y las intervenciones programáticas a través de plataformas digitales, escolares y comunitarias para llegar a todos los jóvenes, incluidos los grupos vulnerables como las comunidades de migrantes y refugiados. El objetivo es apoyar al menos a 11 millones de personas para 2027.

Como miembro fundador de la Coalición Mundial para la Salud Mental de los Jóvenes, liderada por UNICEF, la Z Zurich Foundation seguirá abogando por un aumento de la inversión y la acción. La Coalición es una alianza de socios del sector privado de UNICEF comprometidos a hacer frente a la creciente carga mundial de la salud mental en niños y jóvenes mediante un llamado a la inversión y la acción en materia de salud mental.

Para consultas de los medios de comunicación, por favor contactar a:

Jürg Keim, Senior Media Spokesperson
UNICEF Switzerland and Liechtenstein
Tel: +41 44 317 22 41
juerg.keim@unicef.ch,

Claire McKeever, Communication Specialist
UNICEF Geneva
Tel: + 41 79 609 40 96
cmckeever@unicef.org

Manon Parmentier, Head of Crisis Response, Advocacy, and Communications
Z Zurich Foundation
manon.parmenier@zurich.com

Acerca de UNICEF

UNICEF es la mayor organización en pro de la niñez en el mundo, que trabaja en algunos de los lugares más difíciles del planeta para llegar a los niños más desfavorecidos del mismo. En 190 países y territorios, trabajan por todos los niños y niñas, en todas partes, para construir un mundo mejor para todos. Para más información sobre UNICEF y su trabajo en favor de la infancia, visite <https://www.unicef.org>. Siga a UNICEF en Twitter, Facebook, Instagram y YouTube

UNICEF no promociona ninguna empresa, marca, producto o servicio.

Acerca de la Z Zurich Foundation

La Z Zurich Foundation es una fundación benéfica con sede en Suiza creada por miembros de Zurich Insurance Group (Zurich). Es el principal vehículo a través del cual el Grupo Zurich desarrolla su estrategia global de inversión en la comunidad.

La Z Zurich Foundation trabaja junto con los empleados, clientes y socios comerciales del Grupo Zurich así como con gobiernos y ONGs en la búsqueda de un futuro en el que las personas puedan prosperar frente a los crecientes riesgos y catástrofes climáticos, en el que aquellos de nosotros que sentimos las presiones de la vida estemos capacitados para alzar la voz y en el que los miembros marginados de nuestra sociedad puedan alcanzar todo su potencial.

Visite el sitio web de la Z Zurich Foundation para saber más sobre su trabajo: <https://zurich.foundation>. Siga a la Z Zurich Foundation en LinkedIn, Twitter, Facebook, Instagram y YouTube.

La Z Zurich Foundation colabora con organizaciones benéficas, organizaciones sin ánimo de lucro, inversores filántropos, proveedores de servicios, Zurich Insurance Group Ltd y sus filiales (Zurich), así como con otros, pero tales relaciones no constituyen asociaciones en el sentido legal del término y nada de lo contenido en este documento, incluido, entre otros, el uso de términos como «socio» o «asociación», debe interpretarse en el sentido de dar lugar a tal interpretación.